



14ème législature

Question N° : 102883	De M. Éric Jalton (Socialiste, écologiste et républicain - Guadeloupe)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique > outre-mer	Tête d'analyse >DOM-ROM : Guadeloupe	Analyse > mortalité des jeunes. perspectives.
Question publiée au JO le : 21/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Éric Jalton interroge M. le ministre de l'intérieur sur les résultats d'une récente étude de l'Observatoire régional de la santé de Guadeloupe (www.orsag.fr) qui montre que la mortalité des jeunes de 15 à 24 ans est nettement plus élevée en Guadeloupe que dans l'hexagone, que la mortalité masculine par homicide (16 décès pour 100 000 habitants est 16 fois plus élevée en Guadeloupe que dans l'hexagone). Au-delà des mesures remarquables tels que la ZSP, la coproduction de sécurité, le CLSPD, les GLP, il lui demande s'il n'y a pas lieu de mettre en place un plan d'urgence de sécurité interministériel (outre-mer, intérieur, santé, justice, défense) pour que dans une démarche pluriannuelle nous fassions évoluer, au nom de la loi sur l'égalité réelle, ces indicateurs défavorables vers une situation se rapprochant de celle de la France continentale.